

GIJÓN AL DÍA

POR A. AUSIN

CHARLAS Y JORNADAS

Pablo Fernández-Miranda presenta su libro 'Pisar las calles nuevamente'

A las 19.30, en el Ateneo Jovellanos; 2ª planta de la Escuela de Comercio. Interviene Tatiana Velázquez (colectivo Niños de la guerra en Asturias). El autor, hijo de un niño de la guerra, relata esa odisea.

María José Rodríguez Rejas: 'La refundación del sujeto en el capitalismo de guerra'

A las 19.30, en el salón de actos de la Escuela de Comercio. La ponente es profesora de la Universidad Autónoma de Ciudad de México. Presenta Sandra Dema. Organiza el Ateneo Obrero.

Encuentro con Fernando González Llorit, uno de 'los cinco héroes cubanos'

A las 19 h., en la biblioteca Jovellanos. Organiza la Asociación Lázaro Cárdenas por los 25 años del hermanamiento de Gijón y La Habana. Estará la cónsul de Cuba en Galicia-Asturias-Cantabria, Yahima Martínez.

MEDIO AMBIENTE

Jornadas de divulgación y defensa de la naturaleza en Asturias

Organizan el Botánico y el grupo ornitológico Mavea. Inscripción gratuita en el 985 185 130 y en www.jbagijon.com. De martes a domingo. Incluyen una exposición de fotos y acarelas de Fernando Fuyo en la carbayera del Tragamón y otra de publicaciones de naturaleza y medio ambiente en la entrada del

Deja tus avisos y recomendaciones en deja.tu.avisos@elcomercio.es

Botánico. A las 16.30 y 18.30, visitas guiadas por Mavea.

'Ocho años del Certamen de cuentos sobre medio ambiente'

En la Quinta La Vega. Exposición sobre la obra de Juan Hernaz reuniendo todos los carteles e ilustraciones. Organizan Emulsa y la EMA. Hasta el 23 de junio.

Premios del certamen de cuentos y campeón del proyecto educativo 'Prima el clima'

De 10.30 a 12 h., en la Quinta La Vega. Participan doce colegios.

MÚSICA

Aulas de Música de la Universidad Popular. Concierto de clausura

A las 18 h., en el Antiguo Instituto. Alumnos de canto melódico y guitarra española, dirigidos por Gonzalo Quirós y Carlos Pizarro.

Encuentro con Abraham Cupeiro

A las 18.30. Campa Torres. Colabora la Sociedad Filarmónica de Gijón. Cupeiro es multiinstrumentista.

Coro Rociero

A las 19 h., en el CM de El Llano.

PROYECCIONES

'Después de la boda' (VOS)

A las 19 h., en el Ateneo de La Calzada. Película danesa de 2006. 128'. Ciclo Susanne Bier, directora danesa maestra del drama social.

EXPOSICIONES

'Lunática: exposición de grabados' A las 19.30, en el Antiguo Instituto,

Notdestin

NATA Y CÍA



HOY TE PROPONEMOS

'Mirar la playa'

A las 12.30 horas, en el Museo Nicanor Piñole.

Acto inaugural de la exposición 'Mirar la playa. San Lorenzo a través de la colección de tarjetas postales del Muséu del Pueblu d'Asturies'. Hasta el 29 de septiembre.

AGENDA DE ASTURIAS EN PÁGINA 57

acto inaugural. El alumnado de grabado de la Universidad Popular muestra sus trabajos con la Lupa como inspiración. Hasta el día 19.

Colectivo Teselas: 'Troncal'

En el CM Pumarín Gijón Sur. Isabel Saiz, Paz Puente, Rosa Calandra, Carmen Muñiz y Elena Prado



San Lorenzo, el viernes

muestran sus trabajos centrados en el árbol, símbolo de vida y del origen del cosmos. Hasta el 30 de junio.

Mercedes Menéndez: 'Paisanos'

En la biblioteca Jovellanos. Muestra de las XII Jornadas Fotográficas del Ateneo Obrero 'DeFoto'. Hasta el 30 de junio.

REGISTRO CIVIL

Defunciones: Ángela Mier Fernández, de 96 años. María Consuelo García Rubiera, de 96. Lucrecia García Lobato, de 88. María Jesús Iglesias Suárez, de 94. Félix Redondo Arenas, de 90. José Luis Cifuentes Martín, de 95. José Gonzalo Cifuentes Tuero, de 89. Jesús Bulnes Villanueva, de 88. María Luz Noval Hevia, de 76. Ángel Villegas Delgado, de 90. Francisco Valentín Pérez Rodríguez, de 73. Amalia Dolores Pallas de los Angeles, de 83. Rosa Clemente Paiva, de 91. Alicia Rodríguez Rivas, de 91. María Pilar Menéndez González, de 91. Nicanor García Fernández, de 63. Manuel Díaz Palomares, de 94. Josefa Santos García, de 88. Manuel Bautista Álvarez Nava, de 68. Alicia Crespo del Cueto, de 79. Pierangelo Baltaró Sobrino, de 55. Esther Villamil González, de 83 años.

FARMACIAS

GIJÓN

De 9.30 a 22 horas
• Beatriz Mediavilla. Carretera del Obispo, 59. • Fadia Battikh. Avda. de Galicia, 4. • M.ª Luisa Blanco. Quevedo, 28. • Beatriz Moraña. La Playa, 18.
24 horas
• Aránzazu e Ignacio Merino. Avda. del Llano, 57. • Carlos Ocaña. Begoña, 7. • Ana y Belén Luaces. José de las Clotas, 3.



OTROS HORARIOS

Lunes a viernes de 9.30 a 14.30 h. y 16.15 a 20.30 h. Sábados de 9.45 a 13.30 h.
• Alejandro Rodríguez. Constitución, 54.
Lunes a domingo de 9 a 22 h.
Sábados de 9.30 a 14 h.
• Antonio Álvarez. Magnus Blikstad, 19.
De lunes a sábado, de 9.30 a 22 h. y de 11 a 22 h. domingos y festivos
• Miguel Martínez. Corrida, 24.
Lunes a viernes 9 a 20.45. Sábados, de 9.45 a 20.45 h.
• Inés Álvarez. Carretera del Obispo, 21.
Diario de 9.30 a 20.30. Sábados, de 9.30 a 14 h.

• Parga-Lago. Ateneo de La Calzada, 2.
• Farmacia Palacio C.B. Manuel Llana, 21.
De lunes a viernes, de 9 a 14 h. y 16 a 21 h. Sábados y festivos, de 10 a 13.30 h.
• Pumarín. Gaspar García Laviana con Aragón.
De lunes a sábado, de 9 a 22 h.
• Susana Fernández. Schulz, 79.
De lunes a sábado, de 9 a 21 h.
• M.ª Teresa Méndez. Costa, 137.
De lunes a viernes, de 9 a 14 h. y de 16 a 20.30 h. Sábados de 9.45 a 13.30 h.
• Alonso Luengo. Uría, 39.
Lunes a viernes de 9 a 21. Sábados de 9.30 a 14.30 h.

• Sergio Domínguez-Gil. Los Andes, 40, La Algodonera.
Lunes a viernes de 9 a 21. Sábados de 9.45 a 13.30 y domingos de 11.45 a 14.15 h.
• Isabel Figaredo, Ezcurdia 194 y Ctra. de Villaviciosa.
CARRREÑO
• José Mario Rico López (Candás).
GOZÓN
• Javier Fernández Vigil (Luanco).
VILLAVICIOSA
• José y María Villazón.
OVIEDO

De 9.30 a 22 horas
• Isabel Nestares. Uría, 36. • Roberto Pérez-Requeijo. Amsterdam, 8-10. • M.ª Luisa Gómez. Magdalena, 17. • Pilar García. Arzobispo Gulisasa, 26.
De 22 a 9.30 horas
• Andrea Chamoun. Bermúdez de Castro, 2.
Las 24 horas
• Pilar Cavia. Doctor Casal, 8.
AVILÉS
De 9.30 a 22 horas
• Susana y Marcos Gaya. Fdez Balsera, 16.
24 horas
• Marcos y Susana Gaya. Fdez Balsera, 16.
• Ángeles Honrubia. Rivero, 115.

Es de noche. Tengo la ventana abierta mientras escribo esta columna. Viene el olor de la mar y el canto cercano, no sé si de un mirlo o un ruiseñor, que galantean igual que si fueran felices. Como digo, escribo esta columna dedicada a un hombre singular. Un gijonés que hoy, precisamente hoy, 5 de junio, cumple los 80 principales años de su vida. De una vida a la que aún le queda un buen trecho, un avance todo, un parir alante, como decían antes los marineros candasinos. Toda una vida (como también dice la canción) que porta al viento una vieja bandera de méritos deporti-

JOSÉ MARCELINO GARCÍA

LOS 80 PRINCIPALES DE AGUSTÍN ANTUÑA SUÁREZ



vos, profesionales y sociales, en favor de Gijón (ciudad donde nació), de Asturias y de España.

Lo dice el refrán: 'Bandera vieja honra al capitán'. Y, así, Agustín tiene un álbum que empieza con 16 años en la c/ La Muralla practicando, junto con un grupo de chavalinos, atletismo, natación, levanta-

miento de peso (la llamada halterofilia después), que fue su elección y su competición, como si con ello quisiera mover o remover aquel mundo tan embarrancado por injusticias, penas, vencedores y vencidos. Agustín, que también calzó los pedales, se fue fragando durante toda su vida de méritos de-

portivos. Ganó premios en piña, dando ejemplo de caballero olímpico con su esfuerzo, sus modales y su estilo. Pero, además, este hombre de ochenta años tiene los ojos abiertos al amor. Al amor de una mujer niña, con ojos de un azul acuarela y pelo rubio, y enamorada también, pero no sola. Emma se llama, y es poeta de la mar de marzo, de los atardeceres de brisa suave, de los faros que alumbraban las arribadas de los barcos boniteros de Lastres, donde ella nació. A nuestro amigo Agustín Antuña Suárez lo conocen bien en EL COMERCIO, de cuando mandaba sus crónicas diarias de los Juegos Olímpicos des-

de Seul-88, Barcelona-92 y Atenas-2004. Y hasta fue juez internacional en campeonatos de Europa, del mundo. Y juez internacional en Juegos Paralímpicos, esos en los que debutan deportistas que luchan contra el viento detenido, con un oído de menos, con un ala quebrada, que nadan con el brazo que les falta y tienen un corazón de hierro, pero que nos dan ejemplo.

Ejemplo de bonhomía gijonesa y asturiana lo ha dado Agustín Antuña. Su fragua todavía no se ha apagado, es un hierro forjado con una madurez victoriosa. ¡Feliz aniversario! Y que cumplas muchos más.